



Nota de prensa

LA ANEAES Y LA OEI COORDINAN LA IMPLEMENTACIÓN DE LA ESCUELA DE CALIDAD DE LA INSTITUCIÓN PARAGUAYA

- En la reunión se coordinaron líneas de trabajo orientadas al lanzamiento de la Escuela de Calidad de la ANEAES.
- Se analizaron propuestas para fortalecer la formación de pares evaluadores y las capacidades institucionales del sistema de educación superior.
- Este encuentro dio continuidad al reciente diálogo institucional de Madrid entre el presidente de la ANEAES y el secretario general de la OEI.

Asunción, 26 de noviembre de 2025. – La Agencia Nacional de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior (ANEAES) recibió al director de la OEI en Paraguay, Germán García da Rosa, en una reunión de trabajo destinada a coordinar acciones clave para el fortalecimiento de la calidad educativa en el país.

Durante el encuentro encabezado por el presidente de la ANEAES, el **Dr. José Duarte Penayo**, se revisaron los avances de la **Escuela de Calidad**, iniciativa que busca consolidar un espacio de formación especializada para pares evaluadores, que promueva estándares comunes y acompañe el proceso de aseguramiento de la calidad en universidades e instituciones de educación superior.

La reunión permitió profundizar el análisis de nuevas líneas de cooperación, especialmente en áreas relacionadas con la capacitación, la evaluación institucional y la generación de herramientas técnicas que apoyen la mejora continua del sistema. Ambas instituciones coincidieron en la importancia de fortalecer los procesos formativos y promover el intercambio de experiencias a nivel regional.

Este encuentro da continuidad al diálogo iniciado en Madrid entre el presidente de la ANEAES y el secretario general de la OEI, Mariano Jabonero, junto con la directora general de Educación Superior y Ciencia, Ana Capilla, donde destacaron la importancia de avanzar hacia estándares de calidad compartidos y fortalecer el espacio iberoamericano del conocimiento.

Con esto se marca un nuevo impulso en la agenda conjunta entre la OEI y la ANEAES, orientada a consolidar una educación superior actualizada, transparente y alineada con los retos del país y de la región.

CONTACTO

Víctor Salinas Responsable de Comunicación OEI Paraguay comunicacion.pry@oei.int +(595) 971 975742





Acerca de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur en Iberoamérica. Actualmente cuenta con 23 Estados miembros y 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

En 2024 recibió el prestigioso Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor en la promoción del multilateralismo y por representar un importante puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica". Con más de 650 proyectos en curso y 400 convenios de cooperación activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con una media de 11 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.